



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Minggu Kasih Polsek Cibeber: Sinergi Polri, Kecamatan, dan Kades dalam Meningkatkan Keamanan di Cibeber

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Aug 12, 2024 - 01:57



Polres Cianjur - Pada hari Minggu, 11 Agustus 2024, Polsek Cibeber Polres Cianjur menggelar kegiatan "Minggu Kasih Polsek Cibeber" yang melibatkan sinergi antara pihak kepolisian, kecamatan, dan kepala desa (Kades) di wilayah Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini diadakan dengan tujuan

mempererat hubungan dan meningkatkan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolsek Cibeber, AKP Tio, memimpin langsung acara yang berlangsung di kantor Kecamatan Cibeber. Dalam kesempatan ini, AKP Tio menekankan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan, pemerintah kecamatan, dan kepala desa untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Ia juga mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibeber untuk meningkatkan kehadiran dan keterlibatan polisi dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat.

Kegiatan "Minggu Kasih" ini tidak hanya sekadar forum diskusi, tetapi juga mencakup berbagai aktivitas seperti sosialisasi program-program keamanan, penyuluhan tentang pencegahan tindak kejahatan, serta pemeriksaan rutin di beberapa titik rawan. Dengan adanya kolaborasi yang erat antara semua pihak, diharapkan dapat mempercepat penyelesaian berbagai permasalahan keamanan di wilayah Cibeber.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibeber AKP Tio, mengungkapkan harapannya agar kegiatan ini dapat menjadi contoh positif dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di seluruh wilayah Kabupaten Cianjur. "Sinergi ini merupakan langkah strategis dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban yang lebih baik. Kami berharap kegiatan ini dapat diikuti oleh kecamatan dan desa lainnya sebagai bagian dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat," ujarnya.